

学校教育目標 「つよいきずなで よさをのぼそう」

重点目標 「やってみよう ほくから わたしから」



校庭の桜の蕾が少しずつほころび、まもなく開花を迎えようとしています。

平成28年度が終わろうとしている中、ふり返りますと、実にさまざまなことがありました。

4月は、2年連続で雨の入学式となりました。しかし、それを感じさせないくらいピカピカに輝いた25人の1年生を迎え、神戸小の1年間が華々しくスタートしました。

5月は、岐阜県神戸町からのお客様（町長様、神戸小学校長様）をお迎えする会を開催しました。4年生が富士市の神戸地区を紹介し、そのための準備から当日の発表まで大活躍でした。

6月は、運動会。子どもたちはスローガンに込められた「No. 1」を目指して、全力を出し切ることができました。

7月は、3、4年生が富士市の音楽発表会に参加しました。ロゼシアターの大ホールのステージに立ち、元気で美しい歌声を響かせました。さらに7月からは、給食室の工事が始まり、9月末までお弁当の日が続きました。保護者の皆様は大変だったと思いますが、子どもたちは毎日のお弁当を楽しみにしていたようでした。

9月は、5年生みどりの学校。雨が心配される中、奇跡的に全ての活動が予定通り行われ、自然の中でさまざまな体験をした子どもたちは、少しだけたくましくなって帰ってきました。

10月は、全学年リレー会。どの学年も運動会の頃よりも力強い走りを見せることができました。

11月は、6年生修学旅行。大都会の空気に触れた子どもたちは少しだけ大人になって帰ってきました。また、月末には持久走大会が行われました。たくさんの声援に励まされ、練習よりも好記録が生まれました。

12月は、ふれあい祭り。どの学年も趣向を凝らしたお店を開き、学校中にたくさんの笑顔が広がった学校行事となりました。

1月は、1、2年生がこどもの国へ行きました。たくさん遊んでやや疲れた表情で帰ってきました。また、月末には5、6年生がインフルエンザ大流行による学年閉鎖となりました。その中で4年生が委員会活動を代理し、学校のピンチを救いました。

2月は、「感謝の会」「6年生ありがとうの会」など、この1年間の感謝の気持ちを表すよい機会となりました。

そして、3月。6年生は神戸小学校との、1～5年生は今の学年との別れの時期となりました。

思い起こせば、駆け足で過ぎていった平成28年度でしたが、179人の子供たちが全員無事に卒業と進級を迎えられたことが、何よりも嬉しいことだと思います。

ただ1つ残念だったことは、校長先生が9月から約半年間の休暇を取らなければいけない状況になってしまったことでした。子どもたちだけでなく、保護者・地域の皆様にも心配や不安を与えてしまい大変申し訳なく思います。しかし、皆様から温かいご支援とご理解、さらに励ましのお言葉をいただき、この難局を乗り越えることができました。そして、再び校長先生の姿を学校で見られるようになりました。本当にありがとうございました。

◎ 平成29年度が始まる前にご了承いただくこと

1. FairCast連絡網の年度末更新

①在校生（現1年生～5年生）

3月22日以降に学校で一括して繰り上げ作業を行います。

②卒業生

3月22日以降に学校で一括して登録削除を行います。

③卒業生の弟や妹（在校生）

登録されている場合は、繰り上がりますが、未登録の場合は削除されます。その場合は、事前に各家庭で登録するか、来年度に新規登録をしていただくかのいずれかになります。

④卒業生の弟や妹（新1年生）

4月に各家庭で新規登録をしていただきます。

2. まちComi連絡網の年度更新

①在校生（現1年生～5年生）

3月22日以降に学校で一括して繰り上げ作業を行います。

②卒業生

3月22日以降に学校で一括して登録削除を行います。

③新1年生

すでに登録が完了しています。



